

Boletín de Prensa

El Show de Luces de la Feria de Manizales iluminó la ciudad y reunió a más de 85.000 personas

Equipo de Comunicaciones CHEC Grupo EPM - 7/01/2026

Manizales vivió una noche inolvidable con el **Show de Luces de la Feria 2026**, un evento que volvió a demostrar por qué se ha convertido en uno de los momentos más esperados por las **familias manizaleñas y para quienes visitan la ciudad en esta época del año**.

El Estadio Pologrande abrió sus puertas a 14.254 personas, que disfrutaron juntas de un espectáculo pensado para compartir, emocionarse y celebrar. A este encuentro se sumaron miles de personas que, desde calles y distintos puntos de la ciudad, levantaron la mirada para disfrutar del show, alcanzando una asistencia total estimada de **85.000 personas**.

Durante la noche, **400 drones iluminaron el cielo durante 10 minutos**, dibujando historias y símbolos que conectaron con la identidad de nuestra feria, **mientras 35 minutos de pirotecnia acompañaron el cierre del espectáculo**, en un ambiente familiar y de disfrute responsable. Fue una invitación a detenerse, compartir y dejarse sorprender.

El evento también fue la oportunidad para que los asistentes conocieran el **nuevo show de luces del Estadio Pologrande**, una propuesta que transforma este escenario en un espacio aún más vivo, preparado para seguir siendo punto de encuentro, cultura y bienestar para la ciudad.

Más que un espectáculo, el Show de Luces fue un momento para estar juntos, para cuidar de quienes nos acompañaban y para recordar que estos espacios **fortalecen la convivencia, el bienestar de las familias y el orgullo por nuestro territorio**. Una noche en la que la ciudad brilló, no solo en el cielo, sino en la sonrisa de quienes la vivieron.

Gracias por difundir esta información
Equipo de Comunicaciones CHEC – Grupo EPM

